

Die etwas andere Drogerie

ANZEIGE

Drogerie Haferkorn feierte einjähriges Bestehen in der Chemnitzer Straße

GEITHAIN. Nach vielen Jahren eröffnete am 25. September 2014 endlich wieder eine Drogerie in Geithain, sehr zur Freude der Einwohner. **Kathleen Haferkorn**, gelernte Pharmazeutisch-technischer Assistentin, berät ihre Kundschaft über jedes Produkt ausführlich.

Doch neben dem normalen Sortiment, welches eine Drogerie führt, hat sich die Inhaberin dafür entschieden, auch weitere Produkte anzubieten, die es nicht überall zu kaufen gibt. So kann man in dem liebevoll eingerichteten Geschäft ein einschlägiges Warensortiment von DDR-Artikeln wie Badusan, Milva, Herbacin, Elsterglanz und Action erwerben. Ebenso führt sie viele Produkte der Dresdnerin Charlotte Meentzen, welche durch ihre Kräutervital-Kosmetik sehr beliebt ist. „Ich achte sehr darauf, auch Produkte aus der Region zu vertreiben“, erklärt Kathleen Haferkorn und präsentiert ihre große Seifenauswahl aus



Meißner Seifen an Duschkordeln sind der Renner im Drogeriemarkt von Kathleen Haferkorn. Foto: nrs

Meißen, dem Brandenburger Land und sogar aus England. Ob in Törtchenform, liebevoll ver-

„Ich achte sehr darauf, auch Produkte aus der Region zu vertreiben.“

packt in Kartonage oder an einer Kordel hängend, die verschiedenen Seifen sind der absolute Ren-

ner in der Drogerie. Den hier wird darauf geachtet, dass sie aus biologischen Bestandteilen bestehen. „So biete ich vegane, aber auch palmölfreie und mit ätherischen Ölen versetzte Seifen an“, erklärt die sympathische Inhaberin, die ihre Kundschaft sogar mit Namen begrüßt. „Mir ist es wichtig, kompetent zu beraten, die Kunden sollen sich wohlfühlen und gerne wiederkommen.“ nrs